
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○都城商業高等学校 3年生 受講者 161名 

   

   

【意見・感想】 

・全く知らないことばかりで、興味深かったです。18・19歳の投票率の低さに驚きました。これからの宮崎県

の為にもしっかり考えて、選挙に行きたいです。 

・とても身近にいた議員の方々の苦労を何も知らずに、ただお金をたくさんもらえていいなと思っていた自分

がとても恥ずかしいなと思いました。今回の話はとても参考になりました。 

・やっぱり女性は少ないんだなと感じました。もっと増えると女性がきづいて変えていけるものも増えるのか

なと思いました。 

・政治は弱い人の為にあるという言葉がすごく心に残りました。 

・今日は普段交流することのない県議会議員の方と交流することができて、良い機会になりました。今まで正

直、政治や選挙など興味がありませんでした。しかし話を聞いていくうちに、県民のために活動されている

議員さんの大変さや、人の役に立つという気持ちがすごく伝わってきました。 

・年収がうらやましい。 

問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 問３ 講座を受講してどうでしたか 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ クイズ 

⑤ 質疑応答 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

県議会議員講座 

令和元年 5 月 30 日（木）14時 25分～15時 15分 

都城商業高等学校 3 年生 161名 

講師：右松 隆央 議員 

      髙橋 透  議員 
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